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Tagesordnung TOP 4:  
Beschlussfassung über den Umfang der Bekanntgabe des Prüfungsberichtes  

Der Versammlungsleiter stellt fest, dass mit 464 Ja-Stimmen gegen 31 Nein-Stimmen, mithin also mit der 
erforderlichen einfachen Mehrheit, die Zustimmung erteilt wurde, den Umfang der Bekanntgabe des 
Prüfungsberichts auf das zusammengefasste Prüfungsergebnis zu beschränken. 

 

Tagesordnung TOP 5: 

Beschlussfassung über Änderungen der Satzung 

Der Versammlungsleiter stellt fest, dass den von Vorstand und Aufsichtsrat vorgeschlagenen und in der Anlage 
zu Tagesordnungspunkt 5 aufgeführten Satzungsänderungen und Satzungsergänzungen der §§ 2, 10, 19, 
21, 23, 25, 26, 27, 28, 31, 33, 35, 36, 40, 42 und 46 sowie den neu eingefügten §§ 36a, 36b und 36c en bloc 
mit der Maßgabe zu, dass jede Änderung für sich allein gelten soll, mit 481 Ja-Stimmen gegen 11 Nein-
Stimmen, mithin also mit der erforderlichen Mehrheit, zugestimmt worden ist.  

Die Zustimmung umfasst auch die Ermächtigung des Vorstands, die Satzungsänderungen und 
Satzungsergänzungen sowie die neu eingefügten Paragraphen im Januar 2022 zur Eintragung beim 
Amtsgericht Mannheim anzumelden. 

 

Tagesordnung TOP 6: 

Beschlussfassung über die Verwendung des Jahresüberschusses 

Der Versammlungsleiter stellt fest, dass der Ergebnisverwendungsvorschlag des Vorstands und des 
Aufsichtsrats (Beschlussfassung über die Verwendung des Jahresüberschusses) mit 481 Ja-Stimmen gegen 20 
Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen einfachen Mehrheit, genehmigt ist. 

 

Tagesordnung TOP 7: 

Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Vorstands Ralf Haller und  
Frank-Karsten Willer für das Geschäftsjahr 2020 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass dem Mitglied des Vorstands Herrn Ralf Haller für das Geschäftsjahr 
2020 mit 468 Ja-Stimmen gegen 31 Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen einfachen Mehrheit, 
Entlastung erteilt wurde. 
 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass dem Mitglied des Vorstands Herrn Frank-Karsten Willer für das 
Geschäftsjahr 2020 mit 466 Ja-Stimmen gegen 27 Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen einfachen 
Mehrheit, Entlastung erteilt wurde. 
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Tagesordnung TOP 8: 

Beschlussfassung über die Entlastung der Mitglieder des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2020:  

Dr. Frank Blaser: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Herrn Dr. Frank Blaser (Mitglied des Aufsichtsrats) für das Geschäftsjahr 
2020 mit 470 Ja-Stimmen gegen 25 Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen einfachen Mehrheit, 
Entlastung erteilt wurde. 

Friedbert Grimm: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Herrn Friedbert Grimm (Mitglied des Aufsichtsrats) für das 
Geschäftsjahr 2020 mit 443 Ja-Stimmen gegen 21 Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen einfachen 
Mehrheit, Entlastung erteilt wurde. 

Alexandra Laier: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Frau Alexandra Laier (Mitglied des Aufsichtsrats) für das Geschäftsjahr 
2020 mit 461 Ja-Stimmen gegen 24 Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen einfachen Mehrheit, 
Entlastung erteilt wurde. 

Prof. Dr. Thomas Metzner: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Herrn Prof. Dr. Thomas Metzner (Mitglied des Aufsichtsrats) für das 
Geschäftsjahr 2020 mit 440 Ja-Stimmen gegen 22 Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen einfachen 
Mehrheit, Entlastung erteilt wurde. 

Kerstin Reiß: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Frau Kerstin Reiß (Mitglied des Aufsichtsrats) für das Geschäftsjahr 
2020 mit 460 Ja-Stimmen gegen 26 Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen einfachen Mehrheit, 
Entlastung erteilt wurde. 

Rainer Blum: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Herrn Rainer Blum (Mitglied des Aufsichtsrats) für den Zeitraum vom 
01.01.2020 bis zum 14.12.2020 mit 446 Ja-Stimmen gegen 25 Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen 
einfachen Mehrheit, Entlastung erteilt wurde. 

Ralf Filsinger: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Herrn Ralf Filsinger (Mitglied des Aufsichtsrats) für den Zeitraum vom 
01.01.2020 bis zum 14.12.2020 mit 447 Ja-Stimmen gegen 22 Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen 
einfachen Mehrheit, Entlastung erteilt wurde. 

Lothar Waldmann: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Herrn Lothar Waldmann (Mitglied des Aufsichtsrats) für den Zeitraum 
vom 01.01.2020 bis zum 14.12.2020 mit 444 Ja-Stimmen gegen 24 Nein-Stimmen, mithin also mit der 
erforderlichen einfachen Mehrheit, Entlastung erteilt wurde. 

Michael Filsinger: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Herrn Michael Filsinger (Mitglied des Aufsichtsrats) für den Zeitraum 
vom 14.12.2020 bis zum 31.12.2020 mit 458 Ja-Stimmen gegen 14 Nein-Stimmen, mithin also mit der 
erforderlichen einfachen Mehrheit, Entlastung erteilt wurde. 

Ulrich Mack: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Herrn Ulrich Mack (Mitglied des Aufsichtsrats) für den Zeitraum vom 
14.12.2020 bis zum 31.12.2020 mit 453 Ja-Stimmen gegen 17 Nein-Stimmen, mithin also mit der erforderlichen 
einfachen Mehrheit, Entlastung erteilt wurde. 
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Tagesordnung TOP 9: 

Wahlen zum Aufsichtsrat 

Dr. Frank-Blaser: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Herr Dr. Frank Blaser mit 475 Ja-Stimmen gegen 20 Nein-Stimmen, 
mithin also mit der erforderlichen einfachen Mehrheit, in den Aufsichtsrat gewählt wurde. Herr Dr. Frank 
Blaser hat bereits vor der Wahl erklärt, dass er für den Fall seiner Wahl, diese annimmt. 
 
Hans Epp: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Herr Hans Epp mit 464 Ja-Stimmen gegen 14 Nein-Stimmen, mithin 
also mit der erforderlichen einfachen Mehrheit, in den Aufsichtsrat gewählt wurde. Herr Hans Epp hat bereits 
vor der Wahl erklärt, dass er für den Fall seiner Wahl, diese annimmt. 
 
Kerstin Reiß: 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass Frau Kerstin Reiß mit 460 Ja-Stimmen gegen 22 Nein-Stimmen, mithin 
also mit der erforderlichen einfachen Mehrheit, in den Aufsichtsrat gewählt wurde. Frau Kerstin Reiß hat 
bereits vor der Wahl erklärt, dass sie für den Fall ihrer Wahl, diese annimmt. 


